

SIN NOVEDAD EN EL SECUESTRO DEL INDUSTRIAL GUIPUZCOANO

Uno de los yernos realizó un corto viaje al sur de Francia

San Sebastián, 30. — Difícil situación atraviesan los mediadores del industrial guipuzcoano señor Berazadi Urbe, cuando se cumplen doce días desde que fue secuestrado el pasado día 18 por un comando de la rama político militar de E.T.A. V Asamblea.

La actitud adoptada por el Gobierno en relación con el caso, hecha pública esta tarde en una nota de los Ministerios de la Gobernación y de Hacienda, y la petición de los secuestradores de doscientos millones de pesetas, plantean un problema de difícil solución. Es de prever por tanto, que las gestiones encaminadas a conseguir la liberación del señor Berazadi se prolonguen hasta llegar a un posible acuerdo.

Las posturas de las autoridades de impedir por todos los medios a su alcance el pago del rescate, se está confirmando a medida que pasa el tiempo. En este caso entran en juego no sólo el rescate del señor Berazadi, sino también la exigencia del «impuesto revolucionario», del que se tiene la certeza que algunos industriales vascos han pagado; ingresos con los que la organización terrorista E.T.A. logra dinero para sus actividades. Como se sabe, según el comunicado de E.T.A. hecho público en Bayona al reivindicar el secuestro, el motivo había sido la negativa de pagar la cantidad pedida por E.T.A. anteriormente.

En «Villa Yeyette» se mantiene silencio

y las gestiones efectuadas para la puesta en libertad del señor Berazadi se han hecho con la máxima discreción.

Comandos en la región

Durante la jornada de hoy se encontraban en la capital donostiarra los hijos políticos del secuestrado, señores Raguán, Birrell y Doria, que ayer por la tarde llegaron a San Sebastián tras un viaje a Madrid.

Por la noche, hacia las 10, el señor Doria realizó un viaje al sur de Francia, de donde regresó al cabo de hora y media.

Este último viaje del señor Doria y otro realizado el pasado jueves por la noche por los yernos de Angel Berazadi, son las únicas gestiones realizadas en el sur de Francia por parte de los familiares, encaminadas a lograr la liberación del secuestrado. No se descarta que otras personas actúen de intermediarios por parte de la familia de Berazadi, sin que haya trascendido su actuación.

En «Villa Yeyette» se observa poco movimiento y los vehículos que entran y salen son objeto de riguroso control, con un registro en su interior.

Según información facilitada en fuentes oficiales, se sabe que hay varios comandos de E.T.A. moviéndose por la región vasca y el control se ha incrementado para impedir nuevas acciones terroristas.

NOTA DEL MINISTERIO DE LA GOBERNACION

NO HABRA NEGOCIACION, EN NINGUN CASO, CON LOS AUTORES DE SECUESTROS

«No es posible aceptar tolerancia alguna cuando las sumas de dinero exigidas serán empleadas para cometer nuevos asesinatos»

Madrid, 30. — El Gabinete de Prensa del Ministerio de la Gobernación ha hecho pública la siguiente nota informativa:

«El vicepresidente del Gobierno para Asuntos del Interior y ministro de la Gobernación ha instruido a todos los gobernadores y demás autoridades dependientes del mismo, que es criterio firme del Gobierno que en ningún caso ni circunstancia se acepte, por las personas secuestradas o sus familias, ninguna clase de negociación con los criminales autores de dichos actos.

No es posible aceptar tolerancia alguna cuando las sumas de dinero exigidas serán obviamente el medio para cometer nuevos asesinatos y raptos.

Cualquier infracción de las normas de obligada cooperación ciudadana con la justicia o con los órganos policiales será castigada severamente.

Por su parte, el ministro de Hacienda ha instruido en el mismo sentido a las entidades bancarias o de cualquier otro modo relacionadas con posibles transferencias de fondos.

El Gobierno lamenta profundamente que tales actos terroristas y criminales produzcan sufrimientos a las familias, pero no duda de que estas medidas contribuirán a reducir el número de secuestros, a la vez que se propone continuar con toda firmeza y máxima eficacia la persecución de dichos actos delictivos y de sus autores.»